

# 2014

# MARZO

## Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género

Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana

¡Hola!, somos las Trabajadoras del Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana:

El 8 de Marzo se conmemora el día Internacional de las Mujeres. Después de una andadura de más de veinte años, queremos compartir contigo que en este tiempo:

- He aprendido que “puede juzgarse el grado de civilización de un pueblo por la posición social de la mujer”.
- He aprendido, que “una mujer con imaginación es una mujer que no solo sabe proyectar la vida de una familia, de una sociedad, sino también el futuro de un milenio”.
- He aprendido lo importante que es amarse a una misma, lo suficiente como para darse cuenta de que cuando alguien no te quiere, ni te trata con el respeto que mereces, es necesario salir de esa situación y seguir adelante.
- He aprendido que “la humanidad posee dos alas: una es la mujer, la otra es el hombre. Hasta que las dos alas no estén igualmente desarrolladas, la humanidad no podrá volar”.

Hemos aprendido mucho de cada una de las personas, mujeres y hombres que cada día atendemos en el Centro. Todo ello nos anima a seguir trabajando y mejorando día a día, porque la protagonista eres TÚ.

¡Muchas gracias por la confianza que depositáis en nosotras!

Animamos a todas las personas de La Solana a seguir trabajando con nosotras en lograr una sociedad más justa e igualitaria.



Centro de La Mujer de La Solana

Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género.

Centro de La Mujer y Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de La Solana.